
Réf. 83231L

40 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située dans un domaine privé et sécurisé, à 3 minutes à pied (depuis le

domaine)  de  la  célèbre  plage  de  la  Moutte,  cette  magnifique  villa

combine  l'authenticité  du  style  provençal  avec  une  touche  de

modernité.Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit  par  son  élégance  et  son

charme  intemporel.Le  salon  intérieur  principal  s'ouvre  sur  l'extérieur,

créant  une  transition  fluide  entre  les  espaces  intérieurs  et

extérieurs.Vous  retrouverez  au  coeur  de  la  villa  3  chambres  en  suite,

auxquelles s'ajoutent 3 autres chambres en suite indépendantes, dont

une réservée pour le personnel.Les espaces extérieurs, vastes ...

Located in a private,  secure estate,  just  a 3-minute walk (via  the estate)  from the

famous  La  Moutte  beach,  this  magnificent  villa  combines  the  authenticity  of  the

Provencal  style  with  a  touch  of  modernity.As  soon  as  you  enter,  you  will  be

seduced by its elegance and timeless charm.The main interior living room opens to

the outside, creating a fluid transition between the interior and exterior spaces.At the

heart  of  the  villa,  you  will  find  3  en-suite  bedrooms,  to  which  are  added  3  other

independent  en-suite  bedrooms,  one  of  which  is  reserved  for  staff.The  large  and

welcoming outdoor spaces ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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